

Sujet : [INTERNET] Soutien création d'un crématorium animalier dans le Finistère Nord

De : "Sylvie A."

Date : 28/12/2022 19:58

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

56

Bonjour,

Je vous envoie ce mail pour soutenir le projet de création d'un crématorium animalier dans le Finistère Nord, notre zone géographique est blanche concernant ce service.

En effet, actuellement si l'on veut accompagner notre compagnon jusqu'au bout, il nous faut faire plus de 400 km aller-retour. Ce qui pèse lourdement dans le choix de recourir à la crémation ou non.

A l'heure, où la loi a reconnu les animaux de compagnie comme "dotés de sensibilité", avoir accès facilement à ce genre de service est primordial, voilà pourquoi je soutiens le projet de Monsieur Baudry.

En vous souhaitant bonne réception,

Belle journée à vous,

Sylvie Arruabarrena